



MAURICIO HUESCA

COLUMNA INVITADA

Concurso de cuento del IECM: Yo gobernaría así...

El Instituto Electoral de la Ciudad de México por séptima ocasión abrió la convocatoria para participar en el Concurso de Cuento. En esta ocasión se convoca a niñas, niños y adolescentes de 10 a 13 años a participar en el Concurso de Cuento: Yo Gobernaría Así...

Respecto a la temática del cuento, se sugiere a las niñas, niños y adolescentes, reflexionar en lo siguiente: "Si te hubieran elegido para gobernar el lugar donde vives, ¿Qué sería lo primero que harías?, ¿Cuáles problemas solucionarías?, y ¿Cómo mejorarías tu comunidad?".

De acuerdo con las bases, la extensión de los trabajos deberá tener como mínimo dos páginas y máximo cinco, y podrá ser escrito a mano o computadora en papel tamaño carta, además se deberá firmar bajo un seudónimo.

El cuento escrito por las niñas, los niños y adolescentes participantes deberá ser original, que no haya sido publicado o editado anteriormente y deberá cumplir con la siguiente estructura literaria: 1) introducción o planteamiento; 2) desarrollo o nudo; y 3) desenlace o final.

Los resultados del concurso se darán a conocer en el mes de noviembre de este año. Cabe mencionar que, además del incentivo económico, a cada niña, niño o adolescente que ocupe uno de los tres primeros lugares se le entregará un reconocimiento, la edición de su obra en formato electrónico, misma que será publicada en el microsítio de la Biblioteca Electrónica del IECM.

También se les otorgará un bimestre de clases semanales en la Escuela de Niños Escritores y la asistencia al encuentro ¿Cómo hacemos los libros? con editoriales del Comité de Libros Infantiles y Juveniles de la Cámara Nacional de la Industria Editorial Mexi-

cana.

Y finalmente, se harán acreedores a una participación en el Taller de Derechos de Autor del programa Semillas de Mango, de Editorial Mango Manila, un paquete de libros de literatura infantil y juvenil de la editorial, y un paquete de libros de las Editoriales Cayuco, Mango Manila, Alboroto Ediciones, Trillas, Hiperlibro, VR Editoras, Corda Ediciones, Leetra editorial y Constantine Editores.

Las inscripciones al certamen iniciaron el doce de agosto y concluyen a las 17:00 horas del próximo doce de septiembre de 2024. El registro será exclusivamente por internet, a través de la liga: <https://aplicaciones.iecm.mx/cuento2024/>.

Los cuentos serán evaluados con base en los siguientes criterios:

1. Estructura
2. Detalles creativos
3. Apego al tema
4. Extensión
5. Autenticidad

Se debe adjuntar el cuento adecuadamente, de lo contrario, no se realizará la inscripción. Asimismo, si el cuento no cumple con los requisitos de la convocatoria, se informará vía correo electrónico para que, en un máximo de dos días naturales, contados a partir de la notificación, se envíe de nuevo.

La convocatoria y demás información puede ser consultada en el sitio: <https://www.iecm.mx/concurso-de-cuento-yo-gobernaria-asi/>

Consejero Electoral del IECM

